

El papel de las mujeres en los conflictos bélicos



#ViernesVioletas

En los conflictos armados, las mujeres son de manera general las víctimas más afectadas. Los conflictos las separan de sus familiares y las obligan a afrontar en solitario todas las responsabilidades. En un intento de huir de la guerra o de sus consecuencias, muchas mujeres se convierten en refugiadas, a pesar de los peligros a los que se exponen (Amnistía Internacional, 2022).

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados informa de que, las mujeres a menudo atraviesan mayores dificultades por motivos de género en comparación con los hombres. De igual manera, aumentan la vulnerabilidad de las mujeres ante la violencia sexual, la pobreza y la pérdida del trabajo (UN Women, s.f.).



NOS
IMPULSA



Las mujeres y las niñas en los conflictos bélicos han sido y son a día de hoy tratadas como “botín de guerra”.

- Durante la Segunda Guerra Mundial las denominadas "mujeres consuelo", fueron convertidas en esclavas sexuales por el ejército japonés.
- En la antigua Yugoslavia, esta forma de agresión fue utilizada como parte de una limpieza étnica, con violaciones sistemáticas y embarazos forzados.
- En el conflicto armado de Tigré occidental en Etiopía, soldados y milicianos sometieron a mujeres y niñas a violación, esclavitud sexual, mutilación sexual y otras formas de tortura.
- En la guerra Ucrania - Rusia las mujeres y niñas ucranianas están siendo víctimas de violaciones y/o redes de trata.

Datos extraídos (Amnistía Internacional, 2022) y (Público, 2022)



NOS
IMPULSA



Estas agresiones además de ocasionar consecuencias físicas para las mujeres, también provocan consecuencias psicológicas como:

- Dificultad para desarrollar su vida diaria.
- Ansiedad.
- Miedo constante.
- Pérdida de apetito.
- Estrés postraumático.
- Sensación de enfermedad.

Datos extraídos (La mente es maravillosa, 2022)



NOS
IMPULSA

